

¡Por una vida digna, hay que tomar las calles!

Estos días se cumple un año de la ya histórica huelga que levantó en todo el Estado español una auténtica oleada de solidaridad y respeto a las y los trabajadores del Metal. Nuestra lucha significó toda una rebelión social contra el gravísimo retroceso en las condiciones de vida de la clase obrera. Todo el mundo entendió que no era “solo por un convenio”, sino por la cada vez más acelerada desindustrialización en la Bahía, la absoluta precarización en el sector, la vergonzosa siniestralidad laboral, la rebaja real en los ya miserables salarios que impone la desbocada inflación

A un año de esta lucha, ¿qué tenemos? Más compañeras y compañeros exiliados que antes y planes pactados en vergonzosa colaboración entre patronal y burocracias sindicales que nos conducen a mucho peores condiciones laborales y económicas. Sumemos a esto el desmantelamiento de todos los servicios públicos que estamos sufriendo a manos de sucesivos gobiernos, la aniquilación de nuestra sanidad y educación, las constantes subidas de precios de bienes básicos, como los alimentos de primera necesidad, la luz, o el gas.

!TENEMOS QUE PLANTAR CARA A ESTA SITUACIÓN!

Es necesario echar de una vez a los que nos venden en las mesas de negociación y en los sillones gubernamentales, construir un sindicalismo de clase y combativo, que represente de verdad a las y los trabajadores de la bahía gaditana, que plante cara a una patronal insaciable y luche por la recuperación de nuestros derechos. El ejemplo de lucha de la huelga del metal del año pasado marca el camino. ¡Hay que volver a tomar las calles contra el paro, la represión y la precariedad!

**Concentracion Río San Pedro , Avenida Fermín Salvochea
Sabado 26 Nov, 19:00h**

